

# 朝に仰ぐ<sup>2024</sup>

志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成



つ よい子良い子

や さしい子

笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和6年5月24日(金)

## 応援ありがとうございました

18日(土)に開催しました運動会では、たくさんの皆様にお出でいただきました。子供たちの演技に大きな拍手や御声援をいただきましたことに深く感謝申し上げます。お陰様で、晴れ晴れとした青空のもと、子供たちは欠席もなく、元気いっぱいに運動会の演技や応援に取り組みました。保護者の皆様や御家族の皆様、そして地域の皆様には日頃の体育科の学習や日常での生活指導、学習指導の成果をじっくりと御覧いただけたかと思えます。統合して2ヶ月、子供たちの成長はどのように皆様の目に映ったのでしょうか。「統合して仲良く生活している姿を見ていただく」「精一杯の演技を見ていただきたい」という子供たちの思いや同じく子供たちの成長を切に願い努力を続ける教職員の思いはしっかりと伝わったのではないかと思います。

早朝6時に実施可能の合図の花火を打ち上げましたが、「運動会らしくてとても良いですね」という感想をたくさんいただきました。また、オープニングセレモニーの5年生浜太鼓の演奏も、「小泉の子どもと津谷の子どもと一緒に演奏している姿に感動した」とか「短い期間で練習したとは思えないほど素晴らしい演奏だった」などの嬉しい感想をいただきました。今週になって各学年の子供たちが書いた感想も、一生懸命頑張った自分や友だちを誇らしく振り返るものが多くありました。運動会の成果や課題をこれからの子供たちのより良い成長のための指導に生かしていきたいと思えます。

保護者の皆様には、早朝からの準備作業から子供たちの応援、片付け作業など、多くの御協力をいただきました。ありがとうございました。



## 週末の過ごし方 … 十分な休養とリラックスタイムを

お陰様で運動会では欠席する児童がいませんでしたが、今週の振替休業日明けの火曜日は、体調の不調で欠席する児童が多くいました。日頃から十分な睡眠と栄養をとって適度な運動(率先して歩く)など早寝・早起き・朝ご飯をしっかりと行い、健康な生活の基礎をつくってほしいと思えます。健康な生活習慣は子どもにとって一生の宝物と言われています。この習慣は家庭と学校が一緒に取り組まないと身に付けさせることはできません。週末や下校後には十分な休養やリラックスタイムをとり、元気を回復させてください。

## 津谷っ子学び道場

この「校長室だより」は、本日「マチコミメール」でお送りしています。同様に、「津谷っ子学び道場」についてのお便りをも配信しました。「津谷っ子学び道場」は、昨年度から御説明している、気仙沼市教育委員会の方針で実施する5時間授業日の放課後活用の一環です。5時間授業日を設定して、空いた放課後に子供たちの補充学習や、子供たちのための授業づくりの研修会や会議の時間に活用するというものです。いずれも子供たちへの質の高い学びを行うことを目指しています。津谷小学校では、1学期に月・金を、2学期に月・水・金を5時間授業とし、(1, 2年生は4時間授業もあります。)月・水(2学期のみ)を補充学習、金を研修会の実施とすることにしました。運動会も終わり、来週の月曜日からスタートします。放課後学習「津谷っ子学び道場」。目指すは学びの免許皆伝です。担任だけでなく全職員で子供たちの指導や支援にあたります。どうぞよろしくお願ひします。